



Municipio mejora los canales de comunicación para atender requerimientos por luminarias en mal estado.

Respecto de la gran cantidad de requerimientos y reclamos por luminarias en mal estado, Castillo señaló que *«la lluvia en sí, provocó bastantes estragos en algunas luminarias, por el hecho que la acumulación de agua fue más de lo normal*

*e hizo que ingresara en áreas selladas de las luminarias».*

Finalmente, y en relación a las mejoras en la comunicación y la atención a estos reclamos, la alcaldesa indicó que *«está funcionando bien, de acuerdo a nuestras evaluaciones, hay*

*que tener claridad, unas son por esta empresa, y las otras son por Chilquinta, y hay que saber en qué línea se habla, todo lo que es tendido eléctrico y ramas de árboles, por ejemplo, son temas que tiene que responder Chilquinta»*, cerró.